

## Lembaga Pendidikan Muhammadiyah Lamongan Tingkatkan Pembinaan Guru dan Karyawan

Minggu, 30-07-2017

**MUHAMMADIYAH.OR.ID, LAMONGAN** – Dalam rangka kordinasi dan meningkatkan pembinaan kemuhammadiyahahan bagi guru di lingkup sekolah Muhammadiyah Lamongan. Badan Koordinasi perguruan Muhammadiyah (BPKM) Cabang Lamongan mengadakan acara Pembinaan guru dan karyawan pada Sabtu, (29/7) di Aula Stikes Muhammadiyah Lamongan.

Acara yang dihadiri oleh seluruh karyawan dan guru di lingkungan Muhammadiyah tersebut dihadiri oleh Muntolib Sukandar, perwakilan PDM Lamongan, Kusnowo perwakilan Majelis Dikdasmen PDM Lamongan, Mulyono AR, Ketua PCM Lamongan serta Bupati Bojonegoro, Suyoto yang didaulat menyampaikan motivasi kepada guru-guru dalam acara tersebut.

Muntolib Sukandar menegaskan bahwa perlunya guru-guru Muhammadiyah untuk mengetahui sejarah lahirnya lembaga pendidikan Muhammadiyah dari masa kemasa.

“ Guru-guru di Lembaga Pendidikan Muhammadiyah harus mengetahui sejarah Muhammadiyah membentuk lembaga pendidikan, dengan sejarah itu, sebagai pendidik kita akan tahu amanat kita sebagai pendidik,” ungkapnya.

Muntolib juga menyampaikan perlunya sinergi pendidik-pendidik Muhammadiyah dengan orang tua, terutama PCM sebagai pimpinan di persyarikatan untuk mendukung kesuksesan pendidikan anak-anak di lembaga Muhammadiyah.

Ketua PCM lamongan, Mulyono AR mengukapkan ada empat hal yang harus diperhatikan oleh semua lembaga-lembaga yang tergabung dalam lingkup Muhammadiyah.

Pertama, sekolah atau PT Muhammadiyah harus mau menjalankan aturan di Muhammadiyah, tanpa terkecuali. Kedua, tenaga pendidik di Muhammadiyah harus sesuai dengan cara dan diatur di Muhammadiyah. Ketiga, sinergi dengan perguruan Muhammadiyah disemua tingkatan harus terjalin baik.

“Dan yang terakhir guru dan karyawan Muhammadiyah harus memahami matan keyakinan dan cita-cita hidup Muhammadiyah,” jelasnya.

Acara yang dihadiri oleh 200 karywan dan guru tersebut dimaksudkan untuk menjalin Silaturahmi antar pendidikan Muhammadiyah di segala jenjang mulai dari TK sampai SMA serta Perguruan Tinggi Muhammadiyah yang berada di Kabupaten Lamongan.

**Kontributor: Irvan Shaifulah**